

23 avr 2015 -12:32

## 20 ans de succès pour la politique Internationale de l'Environnement belge

Le 27 avril, le Comité de Coordination de la Politique Internationale de l'Environnement (CCPIE) fêtera son vingtième anniversaire en compagnie des ministres belges de l'environnement et de diverses personnalités européennes.

Depuis vingt ans, la Belgique s'exprime d'une seule voix dans les organisations internationales et européennes. Cette voix coordonnée et forte permet d'influer positivement sur les négociations. A tel point que la réputation des négociateurs environnementaux belges n'est plus à faire ! Dans un pays où les compétences dans le domaine de l'environnement sont partagées entre les Régions et l'Etat Fédéral, comment la Belgique parvient-elle à définir et à défendre une position commune forte basée sur les réalités économiques et sociales locales ?

C'est le rôle du CCPIE qui rassemble toutes les autorités et les administrations compétentes dans le domaine. Ce comité fonctionne en réseau et fait interagir les nombreux experts belges qui travaillent sur les problématiques environnementales quel que soit le niveau de pouvoir auquel ils appartiennent et les thèmes qu'ils suivent. Les fédérations professionnelles et les ONG, régulièrement informés et consultés par les experts des administrations, sont également des acteurs-clé dans cette vaste concertation.

Le 27 avril, les autorités environnementales belges donneront la parole à des personnalités de renom. Le directeur de l'Agence européenne pour l'environnement, le belge Hans Bruyninckx, comparera l'état de l'environnement d'il y a 20 ans à celui d'aujourd'hui. Le précédent commissaire européen à l'environnement, Janez Potocznic parlera des politiques à mettre en œuvre pour préserver climat, biodiversité et ressources naturelles. Enfin, cinq des six ministres belges en charge de l'environnement débattront des enjeux et défis qui attendent l'environnement et discuteront des réponses que notre pays entend proposer sur la scène internationale et européenne.

La protection de l'environnement mobilise aussi les jeunes. En marge de l'événement, des élèves de l'IHECS et de l'ULB présenteront leur vision du CCPIE illustrée sous la forme d'un poster. Vous pourrez même choisir la meilleure proposition.

Bref, vous l'aurez compris : cet événement est une occasion unique de prendre le pouls de la politique de l'environnement dans notre pays et de rencontrer ceux qui la font vivre au quotidien.

Au plaisir de vous rencontrer le 27 avril.

Adresse du jour : Auditoire BEL- Bruxelles Environnement  
Site de Tour & Taxis  
Avenue du Port 86C - 1000 Bruxelles  
Un service d'interprétation FR/NL/EN est assuré.

Divers témoignages vidéos mettant en scène parties prenantes et administrations émailleront le programme.

Le programme de l'événement est joint en annexe.

Contacts presse :

Pour les demandes d'interview avec :

Mme Fremault : Adel LASSOULI - 0498 918 450.

Mme Schauvliege : Jan PAUWELS - 0495 891 567.

Mme Marghem : Ariane VANCALOEN - 0477 321 568.

M. Furlan : Jean FASSIAUX - 0474 468 782.

M. Di Antonio : Marie MINET - 0479 888 475.

Pour toute demande d'information générale : Vinciane CHARLIER - 0475 939 271.

SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et  
Environnement  
Eurostation II  
Place Victor Horta 40 bte 10  
1060 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 524 97 97  
<http://www.health.belgium.be>

Vinciane Charlier  
Porte-parole (FR)  
+32 475 93 92 71  
+32 2 524 99 21  
[vinciane.charlier@health.fgov.be](mailto:vinciane.charlier@health.fgov.be)

Wendy Lee  
Porte-parole (NL)  
+32 524 91 69  
+32 477 98 01 02  
[wendy.lee@health.fgov.be](mailto:wendy.lee@health.fgov.be)